

**Beschluss
des Bundesrates****Personelle Veränderung im Beirat für Ausbildungsförderung beim
Bundesministerium für Bildung und Forschung**

Der Bundesrat hat in seiner 845. Sitzung am 13. Juni 2008 beschlossen, gemäß § 44 Abs.1 des Bundesausbildungsförderungsgesetzes in Verbindung mit § 3 Abs. 1 der Beiratsverordnung dem Bundesministerium für Bildung und Forschung für die Berufung als Mitglieder für den Beirat für Ausbildungsförderung vorzuschlagen:

Als Vertreter aus den Lehrkörpern der Ausbildungsstätten:

Berlin

Herrn Studiendirektor

Ralf Jahnke

August-Sander-Schule, Berlin

Hamburg

Herrn Studiendirektor

Wolfgang Bowe

Staatliche Schule Gesundheitspflege,
Hamburg

Niedersachsen

Frau Oberstudienrätin

Sabine Kranz

Hanna-Arendt Schule, Hannover

Schleswig-Holstein

Herrn

Prof. Dr. Gonde Dittmer

Fachhochschule Kiel

Als Vertreter aus dem Kreis der Auszubildenden:

Bayern	Frau Franziska Mutsch Olching
Bremen	Herrn Andreas Butsch Bremen
Mecklenburg-Vorpommern	Frau Doreen Klockziem Rostock
Sachsen-Anhalt	Frau Sophie Hoffmann Halle
Thüringen	Frau Franziska Siegmann Blechhammer - Oberland/Rennweg

Als Vertreter der Obersten Landesbehörden für Ausbildungsförderung:

Baden-Württemberg	Herrn Ministerialrat Dr. Hans Reiter Ministerium für Wissenschaft, Forschung und Kunst
Brandenburg	Frau Ministerialrätin Gabriela Lichtenhäler Ministerium für Wissenschaft, Forschung und Kultur
Hessen	Frau Regierungsdirektorin Katharina Beihack-Iff Ministerium für Wissenschaft und Kunst
Sachsen	Herrn Ministerialrat Friedrich Zempel Staatsministerium für Wissenschaft und Kunst